



## **VIVE LA FRANCE!**

Nous nous retrouvons, pour **une 14ème journée** de revendication et de manifestation contre la réforme des retraites...

Mais les faits sont là : la réforme des retraites est bien passée, la loi est votée et promulguée...

Encore une fois, le mouvement social connaît un échec. Force est de constater que la stratégie nationale des centrales syndicales a échoué, malgré la combativité et la détermination de la base.

Nous pensons toujours qu'une mobilisation de **14 jours en continu, de grèves, manifestations, blocages et autres actions directes**, aurait été plus efficace que ces 14 jours égrenées comme autant de succédanés de grève générale, bien fades, jetés ces derniers mois.

Le gouvernement condamne les 'dérives violentes', qu'il a su mater dans une répression aveugle, mais adresse ses compliments aux 'organisations syndicales (qui) ont bien tenu les manifestations'...

Le président de **cette république de bourgeois** est un pantin aux mains de la finance et du patronat. C'est ce patronat, cette finance, qu'il aurait fallu gêner par un blocage de l'activité économique, par un grippage du tiroir-caisse...

Car aujourd'hui, ce gouvernement le sait : sa stratégie a été payante, et il n'y a pas de raison que cela ne continue ! Et on y va gaîment !

TOP départ : **Travail, Ordre, Progrès !** : **L'aliénation sous toutes ses formes !** Un peuple de travailleurs et de travailleuses obéissant-e-s, soumis-e-s, qui respectent l'ordre établi et toutes les dominations pourvu qu'on leur apporte le progrès technologique, une consommation sans limites, quitte à piller toutes les ressources naturelles, à appauvrir encore davantage les peuples du Sud...

C'est **France Travail** qui prévoit, grâce au recueil de données, la détection des personnes sans emploi. **Vous ne vous faîtes pas connaître ? On viendra vous chercher**. Des actions de repérage sont prévues *(projet 'Repérage 100 %)* : maraudes y compris nocturnes, porte à porte, utilisation des tiers-lieux, réseaux sociaux, repérage mobile et maraudes numériques, acteurs de proximité (dont les associations sportives), évènements culturels, sportifs ou festifs, etc. .

C'est le **projet de loi sur l'immigration** qui va permettre en particulier, de sélectionner parmi celles et ceux qui demandent l'asile, les plus méritant-e-s et compétent-e-s, pour les mettre au travail, et de renvoyer les autres à leur misère et à leur mise en danger de mort, donnant ainsi des gages aux fachos de St Brévin et de partout ailleurs.

C'est la relance du programme nucléaire, cette folie dangereuse qui repose sur l'extractivisme, notamment dans les ex-colonies, qui gaspille l'eau et qui engendre des déchets pour des millénaires ; cette folie qui met les populations en danger d'accident nucléaire et impose une société sécuritaire et militariste.

C'est aussi l'accélération de la numérisation du monde, de nos vies, généralisant le contrôle et la surveillance, la déshumanisation et la perte des libertés.

Pour arriver à ses fins, ce gouvernement autoritaire n'hésite pas à employer la force, à réprimer sans discrimination, à dépenser des milliards d'euros pour équiper les forces de répression intérieures et extérieures. Ainsi, le budget consacré à l'achat de grenades lacrymogènes atteint un chiffre exceptionnel : 38 millions d'euros pour les 4 prochaines années... Le budget des armées connaît une augmentation inouïe pour atteindre 413 milliards d'euros ! La police continuera bien à blesser, mutiler et tuer pour protéger le capital !

Et comme mesure de prévention : le Service National Universel (SNU), qui organisera et généralisera la soumission et la militarisation de la jeunesse...

Chez les politiques, les ténors de la droite la plus réactionnaire se succèdent sur l'estrade de la compatibilité avec le RN : on veut une petite place avec les fachos en 2027 ! Car l'extrême-droite continue sa progression dans les idées, dans les suffrages, et les groupes de fachos, **de l'action française aux néo-nazis** s'y croient déjà ! Ils menacent ouvertement dans les rues et infiltrent nos manifs.

## Le 5 juin 2013, les fascistes ont tué Clément Méric! Nous n'oublions pas, nous ne pardonnons pas!

On ne peut pas être tolérant-e avec le fascisme : le fascisme on l'élimine ou en crève !

Il y a 10 ans, répétons-le, les fascistes ont tué Clément Méric!

Nous, anarchistes et antifascistes, militant-e-s libertaires au sein des organisations syndicales, lui rendons hommage aujourd'hui, ainsi qu'à toutes les victimes des fascistes et des répressions policières.

Pour la révolution sociale et libertaire Ni dieu, ni maître Vive l'anarchie!

